

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 415 in Zürich: „Pure Joy...“

Donnerstag, 23. Januar, Live online (nur Live Bidding online)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1	– 843
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	844	– 911
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	912	– 962
	Rhône	Lot Nr.	963	– 1071
	Frankreich diverse Appellationen	Lot Nr.	1072	– 1110
	Spirituosen	Lot Nr.	1111	– 1123
	Whisky	Lot Nr.	1124	– 1201

Freitag, 24. Januar, Live online (nur Live Bidding online)

10h00	Start Auktion			
	Burgund	Lot Nr.	1202	– 1740
	Italien Piemont	Lot Nr.	1741	– 1885
	Italien Toskana	Lot Nr.	1886	– 2069
	Italien diverse	Lot Nr.	2070	– 2095
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	2096	– 2183
	Schweiz	Lot Nr.	2184	– 2251
	Deutschland / Österreich	Lot Nr.	2252	– 2381
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2382	– 2437

Die nächste grosse Auktion ist wie folgt geplant:

Donnerstag/Freitag, 10. + 11. April 2025

Im **Jahr 2025** werden wir neu **fünf grosse Auktionen** durchführen.
Die aktuellen Termine veröffentlichen wir auf unserer homepage.

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!
We offer a confidential and professional service.

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Die erste Auktion im Neuen Jahr wird Ihnen viel Freude oder auch „**Pure Joy**“ bringen – da sind wir sicher! Sie findet **Donnerstag, 23. Januar**, und **Freitag, 24. Januar**, ohne Saalpräsenz statt und beginnt jeweils um 10h00. Am Donnerstag werden Bordeaux und andere französische Weine versteigert, am Freitag folgen die Burgunder und die Weine aus den anderen Provenienzen.

Bordeaux bereitet grosse Freude mit vielen exzellenten Originalholzkisten, darunter mehr als zwei Dutzend Lots Château Cheval Blanc, zwei Kisten „a piece of history special case“ von Château Lafite-Rothschild, eine Vertikale von 5 Magnumflaschen Château Latour, sowie ebenfalls mehr als zwei Dutzend Lots Château Margaux und mehrere Katalogseiten Château Mouton Rothschild.

Auch bei den Burgundern herrscht grosse und vielfältige Freude. Eine Magnumflasche 2011 La Romanée von Liger-Belair freut uns ganz besonders, sowie die grosse Anzahl gut erhaltener älterer Raritäten, insbesondere von Roumier, Rousseau und Vogüé. Und natürlich freuen wir uns auch in weiss: Pierre-Yves Colin-Morey, Comtes Lafon, Vincent Dancer, Leflaive und Raveneau sind nur einige der burgundischen Weissweinkünstler.

Erfreuliche Funde gibt es auch aus dem Rhôneetal. Ein Lot mit 4 Flaschen Châteauneuf-du-Pape Réserve des Célestins 1978 und 1 Flasche Château Rayas 1978 sind die grossen Stars.

Die transalpinen Freuden erstrecken sich von Norden nach Süden von Burlotto, Conterno, Gaja, Giacosa, Mascarello, Rinaldi bis Vietti und Voerzio im Piemont. In der Toskana ist die Freude gross über eine hervorragend erhaltene Flasche Sassicaia 1985! Aus Spanien werden wir mehrere Magnumflasche Vega Sicilia Unico aus den 1970er-Jahren unter den Hammer bringen, neben vielen anderen guten Tropfen.

Am Schluss freuen wir uns über die grosse Vielfalt aus Übersee – darunter gleich zwei Flaschen des raren Screaming Eagles und sechs Flaschen Maya 2016 von Dalla Valle.

Aber auch unsere Spirituosen werden ohne Zweifel pure Freude bereiten!

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Lots, die mit einem Sternchen (*) gekennzeichnet sind wir die Mehrwertsteuer erhoben. Bei Export wird jedoch keine Mehrwertsteuer fällig.

Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Vorgebote online oder per E-Mail bzw. Post, wobei letztere bis spätestens **22. Januar bei uns eintreffen** müssen. Wir freuen uns auf eine rege Auktion am 23./24. Januar.

Mit herzlichen Grüssen



Luca Höfer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

The first auction of the New Year will bring you a lot of „**Pure Joy**“ It will take place on **Thursday, January 23rd, and Friday, January 24th**, without room presence and will start at 10h00. Bordeaux and other French wines will be auctioned on Thursday, Burgundy and the remaining wines on Friday.

Bordeaux is a great delight with many excellent original wooden cases, including more than two dozen lots of Château Cheval Blanc, two cases of 'a piece of history special case' from Château Lafite-Rothschild, a vertical of 5 magnum bottles of Château Latour, as well as more than two dozen lots of Château Margaux and several catalogue pages of Château Mouton Rothschild.

There is also great and varied pleasure in the Burgundy wines. We are particularly pleased with a magnum bottle of 2011 Liger-Belair La Romanée, as well as the large number of well-preserved older rarities, especially from Roumier, Rousseau and Vogüé. We are also delighted with white wines: Pierre-Yves Colin-Morey, Comtes Lafon, Leflaive and Raveneau are just a few of the Burgundy white wine artists.

There are also some pleasing finds from the Rhône Valley. A lot with 4 bottles of Châteauneuf-du-Pape Réserve des Célestins 1978 and 1 bottle of Château Rayas 1978 are the big stars.

The transalpine delights stretch from north to south from Conterno, Gaja, Giacosa, Mascarello to Rinaldi and Voerzio in Piedmont. In Tuscany, we are delighted with a bottle of Sassicaia 1985 in excellent condition! From Spain, we will bring several magnum bottles of Vega Sicilia Unico from the 1970s under the hammer, along with many other fine wines.

Finally, we are delighted with the wide variety from overseas - including two bottles of the rare Screaming Eagle and six bottles of Maya 2016 from Dalla Valle.

Do you need clarification or more information about a wine? Please do not hesitate to contact us. We will be happy to answer your questions.

Lots marked with an asterisk (*) the swiss VAT will be charged. No VAT is due on exports.

If you are unable to attend, we would be delighted to receive your pre-bids online or by e-mail or post, whereby the latter must reach us **by January 22nd at the latest**. We look forward to a lively auction on January 23./24.

With my best regards



Luca Höfer